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LEONARDO SORBLINY SCHUCHTER

Aberta  a  seção  foram lidos  os  processos  relatados.  Após  análise  dos  pareceres  do  relator,  votaram e  decidiram os
Membros  da  Comissão  pelas  sequintes  decisões  que  serão  homologadas  por  esta  Instância  da  COPA,  conforme
disposto na Deliberaçao COPAM 394, de 17 de dezembro de 2008.  

Compuseram a mesa juntamente com o Presidente: 

Ata da 2 ª Reunião Ordinária da COPA, realizada no dia 24/09/2012 , conforme convocação dia 12/09/2012 . 

NUCLEO OPERACIONAL DE FLORESTAS, PESCA E BIODIVERSIDADE NANUQUE

Edson Valgas de Paiva  -  Membro

RAIMUNDO RODRIGUES PEREIRA  -  Membro

RONALD HOTT DE PAULA  -  Membro

ADELVAR SILVESTRE PALHANO MURTA  -  Membro Suplente

Processos julgados nesta COPA
Processo Explorador ParecerProprietário

03040000111/12 Deferido COM Medidas Mitigadoras/CompensSUZANO PAPEL E CELULOSE S/A MARIA FERREIRA DA SILVA

03040000645/11 Deferido COM Medidas Mitigadoras/CompensJOSELINA ALVES RIOS JOSELINA ALVES RIOS

Observações da ATA
ATA 2ª RO COPA LESTE

Às 09:38 o Presidente inicia a 2ª Reunião Ordinária da Copa Leste, agradecendo a presença de toso os Conselheiros presente.

Iniciados os trabalhos, o Presidente chama à tomada de posse o conselheiro RONALD HOTT DE PAULA, representante Titula da
SEAPA. O Conselheiro assina o Termo e toma posse como titular.

Em sequência o item 3 da Pauta é retirado de votação por falta de material disponibilizado no portal.

Não havendo o comunicado previsto no item 4, passa-se ao item 5.

Item 5.1 - PA 03040000111/12 - não houve destaque ou discussão por parte dos Consleheiros. Em votação - Aprovado.

Item 5.2 - PA 03040000645/11 - apenas o parecer jurídico havia sido disponibilizado no Portal e o Coordenador dos NRRAs Leste
Mineiro, Patrick Hemaidam, faz breve apresentação do mesmo aos conselheiros.

O conselheiro Sgt. Adelvar faz questionamento sobre volumetria. o Coordenador esclarece que foi realizado censo, medição de DAP
e altura total e chegou-se ao valor apresentado. O Sgt. questiona sobre a possibilidade de utilização da madeira para carvão e o
Coord. explica que algumas madeiras podem ser utilizadas em serralheria.

O conselheiro Ronald questiona sobre as árvores que não sofreram corte, citadas no parecer. o coordenador esclarece que, dentro
do universo de ásvores a serem supirmidas, caso haja alguma espécie imune de corte, protegida por lei, a empresa não poderá
suprimir e caso suprima, deverá adotar as medidas compensatórias.

Passada à votação. Aprovado.

Não houve comunicação dos conselheiros no Item 6.

O presidente agradece a participação e lembra que a data prevista para a próxima reunião é dia 16/10/2012.

Reunião encerrada.

Data da ATA:  24/09/2012
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